



令和7年12月23日号

◇新年もよろしくお願い申し上げます

今年も残すところわずかとなりました。今年も酷暑の日が続き、熱中症対策に気を配りながら日々を過ごしてきました。そして、9月下旬からインフルエンザが流行し、12月を迎えることとなります。たいへんお世話になりました。また、ご支援ご協力を賜りましたことにつきまして、心より感謝申し上げます。2026年も中川小学校の子どもたちの教育のために、引き続き、ご支援・ご協力を賜りますよう、どうかよろしくお願い申し上げます。



◇人権福祉学習(4年)

11月18日は、UD うれしのさんからユニバーサルデザインについて、そして、11月25日は、生まれた時から聴覚に障がいのある大西さんを講師にお招きし、大西さんご自身の経験を交えてたくさんのこと教えてもらいました。大西さんの手話を通訳さんのお話を聞く形で学習を行いました。この学習を通して、誰もが幸せに過ごせる社会の実現のために、できる事から始めていこうと感じました。

◇社会見学(3年)

11月27日、井村屋・松阪中消防署へ社会見学に行ってきました。

井村屋では、井村屋が行っている活動や歴史について詳しく教えていただきました。更には、商品を作っている様子を実際に見学も



させていただきました。また、消防署では、1台1台の車両について、詳しく教えていただきました。また、出動の様子も見ることができ、普段の生活では味わえないような体験をさせていただきました。

◇校区人権フォーラム(6年)

12月5日、嬉野中学校区内の4小学校の6年生と嬉野中学校の1、2年生が嬉野中学校体育館に集まり、校区人権フォーラムを開催しました。今年のテーマは、「誰もが自分らしく生きられる社会をめざして」LGBTQ+でした。本校も LGBTQ+につい



て事前学習で学んだことを実行委員が発表をしました。また、中学校の人権フォーラム実行委員の取り組み発表や人権劇の発表がありました。そして、最後に地域の方からお話を聞かせていただきました。人権について考える大切な一日となりました。



◇交通安全のぼり旗表彰

昨年度に引き続き交通安全のぼり旗コンクールにおいて優秀賞に入賞しました。12月7日、松阪公民館で開催された「安全・安心フェスタまつさか」において、表彰式があり、本校からも児童会の代表が参加してくれました。

◇社会見学（5年）

12月9日、本田技研工業鈴鹿製作所の工場見学と鈴鹿サーキット、松浦武四郎記念館に行ってきました。本田技研工業鈴鹿製作所では、自動車が作られる作業工程や働く人々の様子、工場の工夫を学びました。そして、鈴鹿サーキットでお弁当を食べた後、グループ活動をしました。最後に、松浦武四郎記念館の見学を通して、武四郎の生き方や多文化共生の考えを学習してきました。



◇研究授業（1・5年）

12月3日（1年）、12月10日（5年）で研究授業を行いました。「主体的に学び、自分の考えを表現し、学び合う子どもの育成～探究的な学びをめざして～」を研修テーマにそれぞれの学年で取り組んでいる生活科「学校たんけん」、総合的な学習の時間「防災学習」について、研究授業を行いました。



◇綱引き大会

12月19日、嬉野中川まちづくり協議会主催の綱引き大会を開催しました。各学年を8から9チームに分けて、トーナメント方式で熱戦を繰りひろげられました。競技をする人も応援する人も一体となっていました。尚、1・3年生は、学級閉鎖や欠席者が多数につき、綱引き大会を1月に延期することになりました。



◇お知らせ◇

12月11日に予定していました芸術鑑賞会は、出演者の都合により、1月以降に延期となりました。

◇今後の主な行事予定◇

◇12月24日～1月7日 冬休み

【12/27から1/5までは、学校を閉じさせていただきます。】

- 1月8日 授業再開 □1月9日 給食開始
- 1月10日・11日 松阪市小学校サッカー大会
- 1月12日 成人の日・ペットボトルロケット大会
- 1月23日 一日入学・入学説明会と学用品販売
- 2月6日 人権学習発表会（なかよし集会）
- 3月18日 卒業証書授与式 □3月25日 修了式、離任式